



# 11月から完全下校の時間が変わります！ ～反射タスキ・ヘルメットの確実な着用で安全に～



11月2日(火)より、完全下校が18時となります。時間を守って下校しましょう。やむをえず、18時に出られない場合は、先生と相談し、図書室で待機しましょう。

今月の初めには、交通安全集会も行いました。改めて、登下校の安全には注意しましょう。

## 〇〇の秋 ～価値語あふれる秋にしよう～

さて、秋、真っ只中の今。秋と言えば、「〇〇の秋」と表現されることが多いですね。みなさんの秋はどんな秋でしょうか。3年生は、受験に向けて、「勉強の秋」でしょうか？

「スポーツの秋」？ 「食欲の秋」？ いろいろあるかと思います。

是非、自分自身をコントロールする「**自律の秋**」というのも入れてみてください。

そして、緑丘中学校の各教室には、日常の行動に言葉(価値語)をそえて、掲示しています。壁一面に写真が埋まる教室もあり、写真から、これまでのみなさんのきらりと光る姿を感じることができます。

「〇〇の秋」。学校全体で、「**価値語が溢れる実りある秋**」を目指しましょう。

そこで、いくつか価値語を紹介します。

是非、11月のスタートで意識してみてください。



### 印象2秒

初対面の人と出会った時、その人の印象は2秒で決まります。笑顔・姿勢・発する声...。非言語が印象の大部分を占めます。冬服となって約2週間が経ちました。身なり、そして日々の行動と改めてよりよくしていきましょう。

### 雰囲気は自分たちでつくる

その場の雰囲気は自分たちで明るく、前向きにできます。周りに優しく声をかけたり、明るい声で返事をしたり、温かい拍手を送ったり...。話を聴くときに笑顔でうなずくだけでも、雰囲気は大きく変わります。そして、それはすぐに自分からできることでもあります。

これらは全て、「公の場で通用する人へ」みなさんが成長するために大切です。是非、意識しましょう。公共施設や、下校の際にもその姿勢は問われます。

地域の一員として、行動できる緑丘中学生でありましょう！